

C O N T R A E L P A R O

Los capitalistas y su gobierno UCD, intentan que la crisis que solo ellos han creado, la paguemos los trabajadores. Para ello, negandonos el único derecho que tenemos los trabajadores en un sistema basado en la explotación, el derecho al trabajo, nos arrojan al paro. Por esta misma razón en los convenios que se están negociando, las ofertas de la patronal van siempre ligadas al aumento de la productividad y por tanto al despido.

En Cornellá, el fantasma del paro no es una amenaza, es una realidad que aumenta día a día. Son 9.000 los compañeros que hoy están en esta situación, estando pendientes de un hilo los puestos de trabajo en otras muchas empresas (Laforsa, Pergat, Corberó...).

Mientras tanto, los trabajadores desorientados ante los pactos de las direcciones sindicales, no hemos dado una respuesta efectiva a esta ofensiva de la patronal, solo hemos dado respuestas parciales desde cada empresa en crisis, acabando muchas de ellas en auténticas derrotas.

Por ello, la burguesía se permite hoy sacar a la luz sus problemas internos, debidos a la necesidad que tiene de ir a un ataque frontal a la clase obrera, no regulando jornadas sino pasando a despidos masivos en las grandes empresas (Seat...) y el miedo que tiene a que ello genere una respuesta de todos los trabajadores que haga peligrar su sistema de explotación. Esta y no otra es la causa de la dimisión de suárez.

Ha llegado ya el momento de decir basta, es necesario una respuesta firme ante la ofensiva de la patronal, que supone el despido masivo y la degradación de las condiciones de vida de los trabajadores.

Hoy frente a los planes de la patronal es necesario responder de una forma contundente y masiva todos aquellos que vamos a sufrirlos, Esta respuesta es organizar la Huelga general, que nos una a todos en un solo grito,

NI UN DESPIDO? NI UN CIERRE DE EMPRESA MAS
TRABAJAR MENOS PARA TRABAJAR TODOS
MANTENIMIENTO DEL PODER ADQUISITIVO
LA CRISIS QUE LA PAGUEN LOS CAPITALISTAS

La Liga Comunista Revolucionaria llama a asistir masivamente a la manifestación convocada unitariamente por todos los partidos obreros, sindicatos, Ayuntamiento y Asociaciones de Vecinos en Cornellá el sábado día 14.

LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA
(IV Internacional)

